
Sozialdemokratische Partei Deutschlands Norbert Baumann
Fraktion im Rat der Wallfahrtsstadt Kevelaer Fraktionsvorsitzender
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                            NBaumann60@t-online.de
Herrn 
Dr. Dominik Pichler                                                                                      10. Dezember 2020
Peter Plümpe Platz 12
47623 Kevelaer

Antrag:

Die SPD-Fraktion beantragt die Einführung der Videoübertragung von Ratssitzungen 
ins Internet (live und/oder zeitversetzt)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt die Einführung der Videoübertragung von Ratssitzungen ins 
Internet (live und/oder zeitversetzt)! 

Begründung: Laut Gemeindeordnung für das Land Nordrhein-Westfalen sind Sitzungen 
des Rates öffentlich. Dies soll einerseits das Interesse der Bürger*Innen an kommunaler 
Politik erhöhen, andererseits aber auch der Transparenz der Arbeit des Rates dienen. 

Für viele Bürger*Innen ist ein Besuch der Ratssitzungen aus beruflichen, gesundheitlichen 
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oder terminlichen Gründen nicht oder nur unter erhöhtem Aufwand möglich. Insbesondere
Menschen mit Handicap und mobilitätseingeschränkten Mitbürger*Innen eröffnet das 
Internet die Möglichkeit, an den demokratischen Entscheidungsprozessen teilzunehmen. 
Von daher kann eine Liveübertragung von öffentlichen Sitzungen des Rates der 
Wallfahrtsstadt Kevelaer im Internet sinnvoll sein. 

Die Übertragung ist technisch durch die Verwaltung zu klären. Die Übertragung der 
Ratssitzung soll über einen Link auf der Homepage der Wallfahrtsstadt Kevelaer abrufbar 
sein. Dieser Link ermöglicht es, sowohl den Sitzungsverlauf live zu verfolgen als auch ihn in
Form einer archivierten Aufzeichnung nachträglich zu sehen. Die aktuellen Sitzungen 
könnten bis zu 12 Monate abrufbar sein. 

Der zu übertragende Inhalt wäre im Detail abzustimmen. Ebenso die rechtlichen 
Bedingungen.

Die SPD-Fraktion schlägt vor, mindestens bis zur Eindämmung der Corona-Pandemie eine 
Live-Übertragung durchzuführen. Eine Übertragung darüber hinaus ist wünschenswert. 

Zeitgemäße Live-Übertragungen werden heute bereits mindestens in Köln, Bottrop, Essen 
und Gladbeck realisiert.

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Baumann
Fraktionsvorsitzender
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